
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE

CONSELHO DEPARTAMENTAL
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS,
NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA VIA WEB
CONFERÊNCIA AO VIGÉSIMO SEXTO DIA DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL E VINTE DOIS, ÀS
QUATORZE HORAS, SOB A PRESIDÊNCIA DO PROFESSOR GLÁUCIO DE MELLO CUNHA,
VICE-DIRETOR DO CCENS. COM A PARTICIPAÇÃO DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (ÀS):
ELIAS TERRA WERNER, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; MIRIAM CRISTINA ALVAREZ
PEREIRA, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; BRUNO VILELA OLIVEIRA, CHEFE DO
DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; FABRICIA BENDA DE OLIVEIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO
DE GEOLOGIA; WAGNER MIRANDA BARBOSA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E
NUTRIÇÃO; PATRICIA ELAINE DESIDERI, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E
APLICADA; FLÁVIO MOTA DO COUTO, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE QUÍMICA E FÍSICA;
MARCOS VOGEL E PEDRO ALVES BEZERRA MORAIS, REPRESENTANTES DO CCENS NO
CEPE/UFES; DAYAN DE CASTRO BISSOLI, COORDENADOR DO CURSO DE CIÊNCIA DA
COMPUTAÇÃO; TATIANA SANTOS BARROSO, COORDENADORA DO CURSO DE CIÊNCIAS
BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; EDUARDO FRIZZERA MEIRA, COORDENADOR DO CURSO DE
FARMÁCIA; MARCIA DA COSTA, COORDENADORA DO CURSO DE FÍSICA; JENESCA FLORENCIO
VICENTE DE LIMA, SUBCOORDENADORA DO CURSO DE GEOLOGIA; PAULO HENRIQUE SOUSA
DA COSTA, COORDENADOR DO CURSO DE MATEMÁTICA; MIRELLE LOMAR VIANA,
COORDENADORA DO CURSO DE NUTRIÇÃO; MARCELO OTONE AGUIAR, COORDENADOR DO
CURSO DE SISTEMAS DE INFORMAÇÃO; MARIA APARECIDA DE CARVALHO, COORDENADORA DO
CURSO DE QUÍMICA E CRISTIANA DA GAMA PACHECO STRADIOTTI, REPRESENTANTE DOS
SERVIDORES TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. JUSTIFICARAM A AUSÊNCIA OS SEGUINTES
CONSELHEIROS: TAÍS CRISTINA BASTOS SOARES, DIRETORA DO CCENS, EM PERÍODO DE FÉRIAS;
LUCIENE PAULA ROBERTO PROFETI, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE PÓS-GRADUAÇÃO.
OS REPRESENTANTES DO CORPO DISCENTE ESTÃO COM OS MANDATOS VENCIDOS. Havendo
quorum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão. 1. EXPEDIENTE: Inclusão: Não houve.
Exclusão: O conselheiro Pedro Alves Bezerra Morais solicitou a exclusão dos itens 1.1 Processo
digital nº 23068.069168/2022-74- Jessica Barreto Ribeiro Dos Santos - Encaminha, para
aprovação, proposta para continuar em projeto de extensão intitulado: “FORTALECIMENTO DA
AVALIAÇÃO DE TECNOLOGIAS E INOVAÇÃO EM SAÚDE NO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE (SUS)”. 1.2
Processo digital nº 23068.017689/2022-46 - Michael Ruberson Ribeiro Da Silva - Encaminha,
para aprovação, proposta para participar do projeto de extensão intitulado: “FORTALECIMENTO
DA AVALIAÇÃO DE TECNOLOGIAS E INOVAÇÃO EM SAÚDE NO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE (SUS)”,
por não ter tempo hábil para realizar o relato dos processos para a reunião de hoje. O
presidente da sessão solicitou a exclusão do item 1.3 Processo digital nº
23068.076891/2022-18 - Taís Cristina Bastos Soares - Encaminha para homologação, banca do
processo de promoção funcional da classe D associado nível IV para a classe E - Titular,
conforme Resolução No 52/2017, por já ter sido aprovado em reunião anterior. 2. APRECIAÇÃO
DE ATAS: 2.1 Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do dia 11/07/2022. Aprovada por
unanimidade. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Processo digital nº 23068.073467/2022-11 - Cristiane dos
Santos Vergílio - Encaminha para aprovação, solicitação de afastamento para licença
capacitação no período de 90 dias, iniciando em 12/09/2022 e finalizando em 09/12/2022. . O
presidente da sessão, conselheiro Gláucio de Mello Cunha fez a leitura do relato da conselheira
Luciene Paula Roberto Profetti com parecer favorável à aprovação do afastamento. Em



esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 3.2 Processo digital nº
23068.011673/2022-20 - Adriana Hocayen de Paula - Encaminha, para para aprovação,
relatório parcial de atividades do Programa de Extensão Empresa Júnior de Nutrição - NutrESul.
O presidente da sessão, conselheiro Gláucio de Mello Cunha fez a leitura do relato do
conselheiro Eleonésio Strey com parecer favorável ao relatório parcial das atividades do
Programa de Extensão Empresa Júnior de Nutrição - NutrESul. Em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.3
Processo digital nº 23068.076959/2022-51 - Maicon Pierre Lourenço - Encaminha, para
aprovação, afastamento para Eventos Científicos e Outras Atividades Acadêmicas no Exterior
referente ao período de 08 a 22/10/2022, para colaboração científica na Universidade de
Calgary (em Alberta) no grupo de pesquisa do professor Dennis R. Salahub e participação no
evento 21st deMon Developers Workshop (in Kananskis, Alberta), a ser realizado nos dias 13 a
17 de outubro de 2022. Com a palavra, a Conselheira Jenesca Vicente Florencio de Lima fez a
leitura de seu relato com parecer favorável ao afastamento. Em esclarecimentos, em votação.
Aprovado por unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E UM DE DOIS MIL E VINTE E DOIS.
3.4 Documento avulso nº 23068.061216/2022-86 - Departamento de Engenharia de Alimentos
- DEA/CCAE - Encaminha, para aprovação, manifestação de interesse do Departamento de
Engenharia de Alimentos e do Programa de Ciência e Tecnologia de Alimentos na instalação de
um Laboratório Multiusuário Credenciado na UFES no espaço onde hoje se encontra a Central
Analítica, manifestado por docentes envolvidos em parceria existente entre o Departamento de
Engenharia de Alimentos, o Programa de Pós-graduação em Ciência e Tecnologia de Alimentos e
o Departamento de Química e Física na utilização do espaço da Central Analítica e na alocação
de equipamentos. O conselheiro Bruno fez a leitura do seu relato com parecer desfavorável à
instalação do Laboratório Multiusuário no espaço onde hoje se encontra a Central Analítica. Em
esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E DOIS
DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.5 Documento avulso nº 23068.076960/2022-85 - Programa de
Pós-Graduação em Assistência Farmacêutica em Rede - PPGAF/CCENS - Encaminha, para
homologação, o Regimento Interno do Programa de Pós-Graduação em Assistência
Farmacêutica - PPGASFAR pelo Conselho Departamental do CCENS. O Presidente propôs que a
apreciação fosse conduzida de acordo com a leitura prévia do documento pelos conselheiros,
não houve manifestação em contrário. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por
unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E TRÊS DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 3.6
Documento avulso nº 23068.074349/2022-12 - Tharso Dominisini Fernandes - Encaminha,
para aprovação, realização de atividade esporádica de Avaliação Externa Virtual in Loco. As
atividades de avaliação têm uma previsão de duração total de 40 horas e serão realizadas no
período de 29/08/2022 à 05/09/2022. A conselheira Márcia da Costa fez a leitura de seu relato
com parecer favorável à realização de atividade esporádica de Avaliação Externa Virtual in Loco.
Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. Baixada a Decisão QUARENTA E
QUATRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 4. Comunicação: O presidente informou a todos os
presentes que no dia 04 de agosto às 10 horas haverá uma reunião das Pró-Reitorias com as
chefias e coordenadores de Curso do CCENS e solicitou que todos estejam presentes e que
aproveitem esse espaço para discutir junto à Administração Central de Vitória as demandas do
CCENS principalmente aquelas relacionadas ao espaço físico e formatura. O presidente ainda
comentou sobre o andamento das alterações da Resolução 60/2022 cujo prazo se encerra no
dia 26 de setembro de 2022 e a participação do CCENS na revisão dessa resolução é muito
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importante. O presidente também falou sobre uma demanda encaminhada por e-mail do
levantamento da frequência de uso dos ambientes do campus que visa uma melhor avaliação
das atividades de uso para melhor estruturação do plano diretor físico e também para análise
de uma proposta de expansão física do campus de Alegre. O presidente ainda comentou sobre a
indicação de representante do CCENS na Câmara de Extensão. Atualmente, a professora
Ariadne Marra de Souza é a titular e o professor Rodrigo Giesta Figueiredo é o suplente, mas o
mandato de ambos está por terminar. Foi conversado com a professora Ariadne sobre a
recondução e ela manifestou interesse em continuar. Assim, o presidente solicitou a divulgação
nos departamentos sobre essa representação. Por último, o presidente comentou sobre a
solicitação feita ao Departamento de Engenharia Rural (DER) para utilização da sala ao lado da
Secretaria Única de Departamentos do CCENS (SUD), onde hoje ficam armazenados
equipamento de geomática, para ampliação da SUD e cessão do espaço abaixo da escada do
Prédio Laboratorial para armazenamento desses equipamentos. O DER respondeu a solicitação
negando a solicitação. 4. Palavra livre: A Conselheira Tatiana perguntou sobre a permanência
das reuniões do Conselho Departamental na modalidade remota apresentando problemas
enfrentados por ela para a participação nas reuniões remotas, como a instabilidade da internet
e a divisão da sala com outro docente que mantém seus trabalhos como o atendimento de
alunos durante a reunião. A conselheira sugeriu que fosse revista a possibilildade do retorno das
reuniões presenciais. O conselheiro Flávio, com a palavra, reforçou essa solicitação e o
presidente disse que irÁ conversar com a professora Taís para trazer novamente essa discussão
para o Conselho Departamental. A Presidente agradeceu a participação dos presentes encerrou
a Sessão, às 15 horas e 37minutos.Do que era para constar, eu, Cinthia Vidal Monteiro da Silva
Couto, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelO Presidente
deste Conselho e por mim.
Glaucio de Mello Cunha - Presidente do Conselho Departamental do CCENS
Cinthia Vidal Monteiro da Silva Couto, Chefe em exercício de Secretaria-CCENS
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